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传递真相   传递美好未来

惊爆“铁链女”们的
尸体堵塞了河流

看中国

首发“小花梅舅舅否认铁链女是小花梅”视
频的前媒体人士赵兰健先生已逃亡到美国，
他为何去拜访小花梅舅舅？中国拐卖妇女为
何如此猖狂？日前，《看中国》采访了赵兰健。 

决定去云南怒江 在生活里践行自己

记者：是什么动力使你去云南采访小花梅的
舅舅？ 

赵兰健：我当时也看了很多有关铁链女这样
的视频，内心触动比较大。决定去云南的怒
江，去寻找小花梅的舅舅以及其他的走私人
口家庭，我要去见证这些。 

遭受不同省警察国保的“关照”

记者：你向官方提交视频举报后，官方对你
都做了什么？ 

赵兰健：我最早的时候是把这个视频发布在
新浪微博上，由于我新浪微博十几年没有用，
粉丝量非常少，我认识很多大 V 和社会的一
些名人，有文化界的，演艺界的。我把这个
视频转给他们，私信转给他们，然后我也给
他们打电话，但是呢没有人转发。在这个情
况下，新浪又把我的视频删除了。删除之后，
有一些热心的网友把这个视频释放到海内
外，尤其有一些海外的媒体关注的时候，那
么增加了这个视频的浏览量和可信度。 

但是在此时，我也遭受了一些警察还有国保
的“关照”，甚至江苏徐州的警察不远千里
还到了我的驻地，做了一整天的详细的调查。
只有徐州的这份警察的调查是给了我一个手
续。其他的有 5、6 次吧，都没有给我任何手
续，也不允许我找律师，也不允许我对外释
放，那么我接到电话就更多了。从云南的怒
江抵达北京没有几天，我就已经接到了多个
省的警察打来的“关照”电话。 

这些电话都是勒令禁止我不许去说，对自己
的语言和自己的动作负责，说了很多恐吓的
话。 

小花梅、铁链女背景是徐州 30 多年
拐卖人口黑色产业链

记者：你认为为什么官方不承认铁链女是被
拐走的四川女孩李莹？ 

赵兰健：因为我想这要是一个个案的话，可
能呢官方就不会发布 5 次公报了。小花梅以
及铁链女或者是李莹这个案件的背景，是中
国江苏徐州在 80 年代至今都有的大量的拐卖
人口。在当地被拐卖，过去它不是一个个案，
它是一个普遍的，是当地所具有的一个黑暗
的现象。 

据 官 方 的 一 些 新 闻 媒 体 报 导，1986 年 到
1989 年，仅仅几年的时间在徐州就发现了有
48,500 名被拐卖的妇女，这应该是当时的公
安人员，打击拐卖人口统计出来的数据。是
过去新闻发布的数据。 

它是一个长达几十年的，一直都存在的黑色
产业链。是在 90 年代，通过一些自媒体，一
些零散的这种互联网的信息，发布出来的一
些消息。 

当地有好多被拐卖的女人，他们想要逃离江
苏徐州这个黑暗的地方，从村庄往外逃，但
是逃不出来。有一段时间，江苏徐州当地，
隔几天就会有一具女尸出现，隔几天就会有
一个被拐卖的女人送命，甚至有一段时间女
尸太多了把当地的一条河都已经给堵塞了。
所以这个小花梅也好，铁链女也好，其他失
踪在这里的女孩子也好，它不是一个个案，
而且不是 1、2 年是持续了差不多 30 多年。 

我曾经是在几个寻找铁链女和小花梅这样的
网友群里微信群里。这样的群差不多有至少
10 个吧，以前的可能会更多，据一些群主
说，在 3、4 月份他们差不多有 20 个这样的群。
有一万热衷关心铁链女的网友，在这里面做
信息互动，但是这些微信群，在 4、5 月份的
时候，大部分都已经被封杀掉了。在2、3月份，
是关注铁链女最高潮的一个时间段，那个时
候互联网的点击率就达到了几百亿啊，中国
才有 10 亿人。那么之后呢，这些信息在网上
就逐渐被清洗掉了。

铁链女事件 黑不可测

记者：你认为中共官方会公布与铁链女有关
的所有真相吗？ 

赵兰健：我认为很难。这样的一个客观的证
据，能被网友所识别，难道就不能被国家的
执法机关所识别吗？这是不是我们国家的现
有的管理体制出现了问题。 

赵兰健的采访视频中，小花梅的舅舅指着“铁链女”的照片不断摇头。


